21 DÉCEMBRE 2018

LA GRANDE ÉMISSION





"Premier passage à la télévision"

Le 3 décembre dernier, l'association, représentée par son président, a été interviewée par **AzurTV**, chaîne de télévision locale, au domaine de Montrieux le Vieux, lors de la chronique : "**La Grande Emission**" du 21/12/2018.

Vincent a pu ainsi présenter les actions de l'association, ses objectifs et ses projets!

Merci à Jean Claude Goni, propriétaire du Domaine de Montrieux le Vieux à Méounes-lès-Montrieux pour son accueil et à toute l'équipe de Var azur TV.

L'année 2019 réserve encore un grand nombre d'actions diversifiées pour l'association, auxquelles vous pouvez participer à nos côtés ! <u>www.spece.fr</u>

A bientôt!



Infos:

Lieu

Domaine de Montrieux le Vieux

Commune

Méounes-lès-Montrieux

<u>Date</u>(s) 21/12/2018

<u>Horaires</u>

<u>Représentants de</u> <u>S'PECE</u>

Vincent Mariani